

► MUNICIPAL

Huertas pide que se revoque la licencia para cerrar unas zonas ajardinadas del Torreón

El representante vecinal asegura que el problema de esa zona se podría solucionar con la aplicación de las ordenanzas municipales

M. L. / CIUDAD REAL

El presidente de la Asociación de Vecinos del Torreón, José Luis Huertas, pidió ayer que se «suspenda o se revoque» la licencia aprobada por la Junta de Gobierno Local para el cerramiento con un muro de mampostería y una valla metálica de dos zonas ajardinadas de este barrio de la ciudad.

Huertas indicó que dichas áreas se encuentran entre las calles Infante de la Cerda, Pozo Concejo y Murallas y que fueron dos presidentes de comunidades de vecinos de esta zona los que pidieron dicho cerramiento argumentando razones de insalubridad debido a la concentración de jóvenes, la realización de *botellón* o las pintadas que hay, según explicó Huertas.

En este sentido, señaló que el Ayuntamiento ha concedido la licencia en razón a las quejas sobre la insalubridad, pero según Huertas, no hay ningún informe al respecto, dijo al tiempo que aseveró que «eso no es insalubridad» pues entonces casi toda la ciudad tendría esa categoría.

Además, el presidente de la Asociación de Vecinos del Torreón señaló en rueda de prensa que la licencia no se puede conceder porque infringe la Lotau y va en contra del Plan Parcial del que era el polígono del Torreón, que data de los años 70, algo que, según Huertas, también fue puesto de manifiesto por los técnicos municipales, pero el equipo de Gobierno se saltó.

José Luis Huertas criticó que el Ayuntamiento está «haciendo dejadez de sus funciones» porque se trata de problemas que se podrían abordar con cuatro ordenanzas municipales (ruido, limpieza, ocio y convivencia y la de animales) y comentó que ahora pretenden multar hasta por saltar en la calle, pero no abordan el problema de esta zona.

El representante de los vecinos señaló que se trata de un espacio público y que tiene que tener un libre acceso, por lo que expresó su oposición al cerramiento y puntualizó que quien debe realizar ese tipo de peticiones lo tiene que «acreditar de derecho».

Además, afirmó que han notado «cosas irregulares» en el expediente del cerramiento y que en el acta de una reunión de vecinos aparecían las firmas de dos secretarios de comunidad que aseguran que no han firmado dicho documento, motivo por el que el día 30 de octubre acudieron a la Comisaría a denunciarlo.

Huertas informó de que habían remitido ya un documento al equipo de Gobierno al respecto y que próximamente le remitirán más, uno de los cuales tendrá «más de cien firmas» de los vecinos que «no están de acuerdo con poner muros».

El representante de los vecinos consideró que dichas zonas ajardinadas no tienen titularidad y que con la creación del muro se las podría apropiar cualquier ciudadano y sentar un precedente que se pudiera llevar a cabo en otras zonas de la ciudad.



José Luis Huertas (c) pide que se suspenda o revoque la licencia. / T. FERNÁNDEZ

seguro de auto

¿Indemnización? yo lo que quiero es recuperar mi vida



apoyo económico

en AXA sabemos que además de la indemnización necesitas recuperar tu vida y mantener tus ingresos, por eso, en caso de que así lo quieras, te facilitamos la reinserción laboral después de un accidente de coche

Servicio integral AXA / el único que da apoyo económico psicológico médico legal
para accidentados corporales de auto

902 013 012

www.axa.es

reinventando / el seguro de auto



Cobertura otorgada por AXA Seguros Generales S.A., de Seguros y Reaseguros.